

## 『岡山県農業士』に認定

肉用牛の繁殖を行っている、原令子さん（原）が、岡山県農業士に認定されました。

岡山県農業士とは、地域農林業の振興や農村青少年の育成、農家・農村生活の向上に貢献している人を認定するもので、今年度は岡山県内で220名、町内では1名が認定されました。

原さんには、地域農林業の振興・発展へ向けて益々のご活躍が期待されます。



## 法務大臣感謝状贈呈

長年人権擁護委員を務められこのほど退任された、秋成知道さんと渡邊倉平さんに法務大臣感謝状が贈られました。

秋成さんは、平成元年から16年間、渡邊さんは平成4年から12年間にわたり人権擁護活動にご尽力されました。

写真右から秋成知道氏、渡邊倉平氏



## 大空山登山

5月29日、自然保護推進委員会の協力で大空山登山が行われました。21名の参加者は、推進委員の森江俊文氏に植物や貴重な草花の説明を受けながら約5キロの行程を元気に登頂しました。

標高1,103mの大空山は富小・中学校の校歌にも歌われる富地域を代表する山で、県下でも有名な谷うつぎの群生地があり、今回の登山でもその美しい姿を堪能できました。



## 記録 BOX

### ◆第2回グループ別ゲートボール大会

6/8 鏡野ドーム

### ▼Aグループ

第1位 郷 第2位 布原 第3位 上円

## 第3回岡山県明るく住みよい社会づくり表彰受賞

5月31日、第3回岡山県明るく住みよい地域社会づくり表彰が行われ、鏡野町より個人の部善行賞で地域での交通安全活動を行われている小林昭也氏、奉仕活動を行われている杉本修氏の2名、コミュニティ団体活動賞で地域の交流活動を行われている、奥津地区福祉のむらづくり推進委員会が表彰されました。

これからも、地域のため益々のご活躍を期待いたします。

写真右から、杉本修氏、小林昭也氏、水田和稔氏



## 富地区交流ゲートボール大会

6月5日、第1回富地区交流ゲートボール大会が、富運動公園で開催され、10チーム約70名が参加し熱戦が繰り広げられました。

時折小雨の降る天候でしたが、スポーツ少年団の子ども達から、90歳の高齢の方まで幅広い年代の方々の参加で、たくさん交流ができたようです。

### 試合結果

優勝

東チーム

第2位

清水チーム

第3位

宮原チーム



### ▼Bグループ

第1位 大町 第2位 百谷 第3位 吉原北

### ◆春季町民ふれあいゲートボール大会

6/16 鏡野ドーム

第1位 下円 第2位 大町 第3位 百谷

主催：鏡野町体育協会